
5 Pièces

121 m²

Réf. 85143500

980 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Située  dans  le  prestigieux  domaine  de  Castellaras,  cette  villa  offre  un

cadre  de  vie  exceptionnel.La  lumière  naturelle  inonde  chaque  piece,

créant une atmosphere chaleureuse et accueillante.La villa se distingue

par  son  espace  de  vie  ideal  pour  recevoir  .Une  cuisine  séparée

entièrement équipée complète cet espace convivial. Les 4 chambres en

suite assurent confort et intimité tous les occupants.De part et d'autre

de  la  maison,  de  belles  terrasses  invitent  à  la  détente,  offrant  des

espaces extérieurs  agréables  pour  profiter  des paysages environnants

et douces soirées d'été.Classe énergie : E – ...

Located  in  the  prestigious  Castellaras  estate,  this  villa  offers  an  exceptional  living

environment.Natural  light  floods  every  room,  creating  a  warm  and  welcoming

atmosphere.The villa stands out for its living space, ideal for entertaining.A separate,

fully-equipped  kitchen  completes  this  convivial  space.  The  4  en-suite  bedrooms

ensure comfort and privacy for all occupants.On either side of the house, beautiful

terraces  invite  you  to  relax,  offering  pleasant  outdoor  spaces  to  enjoy  the

surrounding  landscapes  and  balmy  summer  evenings.Energy  class  :  E  –  Climat

class : B / estimated annual costs ...
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